Schullaufmeisterschaften der saarländischen Förderschulen in Oppen waren wieder ein voller Erfolg



Mit viel Elan ging es auf die Laufstrecke

Auch die von der Leichtathletik-Gemeinschaft (LG) Reimsbach-Oppen ausgerichteten 13. Saarlandmeisterschaften der Förderschulen für Lernen, soziale, geistige, körperliche und motorische Entwicklung, Gehörlose und Schwerhörige in Oppen erfreuten sich eines großen Zuspruchs.

Mit 778 Schülerinnen und Schülern aus 30 Förderschulen wurde sogar ein neuer Teilnahme-Rekord erreicht. "Leider hatten einige Schulen dem Oppener Wetter nicht getraut und sich am Vortag abgemeldet, sonst hätten wir locker die 800er Marke geknackt. Wenn auch ab und zu dunkle Wolken aufzogen, blieben wir doch von Regen verschont", erklärte Organisator Thias Ehl abschließend. Er hatte zusammen mit seinem Kollegen Stefan Speicher und dem bewährten LG-Team für einen reibungs-

losen Ablauf des sportlichen Wettkampfs gesorgt. Auch eine Klasse der Friedrich-Bernhard-Karcher-Schule in Beckingen half bei der Betreuung der Kinder mit. Veranstalter der Meisterschaften waren auch diesmal das Ministerium für Bildung und Kultur, die Gemeinde Beckingen, Special Olympics Saarland, der SSV Oppen sowie der Behinderten- und Rehasportverband Saarland (BRS). Ehl hieß deren Vertreter Sabine Gabrysch und Steffi Zapp, Bürgermeister Thomas Collmann, Sparkassendirektor Frank Jakobs, Filialleiter Florian Hans und Axel Riedschy, MdL Martina Holzner, den 2. Gemeindebeigeordneten Josef Bernardi, Ortsvorsteher Rald Selzer sowie weitere Gäste willkommen.

Die teilnehmerstärksten Schulen waren in der Kategorie Förderschulen für geistige Entwicklung die Schule zum Broch in Merchingen mit 72% sowie in der Kategorie Lernen und soziale Entwicklung die Schule zum Ziehwald in Neunkirchen mit 78% der Schülerinnen und Schüler. Sie wurden mit einer von der Sparkasse Merzig-Wadern gestifteten Prämie von je 100 Euro belohnt. Die Läuferinnen und Läufer machten sich, nachdem sie vor dem Startschlag auf die Frage des Moderators Dietmar Lion "Wollt ihr laufen?" jeweils lautstark ein eindeutiges "Jaaa" zurückschallen ließen, hochmotiviert und angefeuert durch die Zuschauer auf die 350 m, 750 m oder 1100 m lange Strecke in dem an die Lückner-Arena angrenzenden Baugebiet. Alle teilnehmenden Schulkinder, die sich beim Lauf sowie dem Drumherum mit Speis und Trank sichtlich wohlfühlten, wurden mit einer schmucken Medaille belohnt.

Die Sieger von Förderschulen aus den Landkreisen Merzig-Wadern und Saarlouis waren: Evgenia Ovchynnykow (Oberstufe, 350 m, weiblich), Omar Aljohmani (Werkstufe, 350 m, männlich) und Lea Lupa (Werkstufe 350 m, w) von der Förderschule (FS) am Ökosee in Dillingen, Dustin Schröder (Unterstufe 750 m, m) und Jonas Meier (Mittelstufe, 750 m, m) von der FS zum Broch in Merchingen, Samuel Scalise (Werkstufe 750 m, m) von der FS am Ökosee in Dillingen, Tayron Jerzembeck (U 12, 1100 m, m) von Johann-Hinrich-Wichern-Schule in Saarlouis), Jacklina Dietz (U 14, 1100 m, w) von der FS auf der Wild in Brotdorf) sowie Ghaleb Aldaas (U 18, 1100 m, m)), Radwan Ado (U 20, 1100 m, m) und Katharina Hartmann (U 20, 1100 m, w) von der FS am Kappwald in Niederlosheim.



Eine der Siegerehrungen mit Bürgermeister Thomas Collmann (Mitte), dem Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Merzig-Wadern Frank Jakobs (rechts), dem Leiter der SK-Filiale Reimsbach Tobias Hans (links), MdL Martina Holzner (2.v.l.) und dem Moderator der Ehrung (2.v.r.)